



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## «El ruido mata y perjudica la salud»: distintas asociaciones protestan ante el incumplimiento de la ley

Con la advertencia de que "el ruido mata", más de 2.600 asociaciones y entidades nacionales han comenzado a movilizarse en una campaña de concienciación para exigir a las administraciones públicas el cumplimiento de las leyes y las sentencias contra la contaminación acústica, dado que la situación en España "continúa empeorando año tras año".

Entre estas asociaciones destacan Juristas contra el Ruido, entidad que agrupa a abogados especializados en estos temas; Confederación Estatal de Asociaciones Vecinales; Federaciones de Asociaciones contra el Ruido; Sociedad Española Acústica y Federación de Asociaciones Contra la Contaminación Acústica y en Defensa del Patrimonio Histórico (Facuspat).

La idea, advierten estas entidades, es "informar debidamente a la población sobre los daños que la exposición al ruido puede ocasionar", puesto que "más allá de una simple molestia", reduce de forma considerable la calidad de vida, así como los derechos fundamentales de las personas expuestas, has

...